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例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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20-21年度　RI会長　ホルガー・クナーク

ロータリーは機会の扉を開く
２０２０‐２１年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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会長方針 今、 自分に出来る事、
そして すこし背伸びしてみませんか？

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　9月28日 　14,000円　　累計 203,000円
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澤田　　一会員：誕生祝ありがとうございます

鈴木　恵子会員：先日は誕生祝をいただきまして
ありがとうございました。

小森　豊弘会員：誕生日祝いありがとうございま
した

萬　　智光会員：先日は誕生祝を頂きありがとう
ございました

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　花房 浩一 会長

■会務報告　　　　　　小笠原達也　幹事

　私の商売はコンクリート販売ということで、品目
としては大きく 3つに分かれています。
一つは生コンクリート、ご存じのようにミキサー車
で現場まで届ける、工事現場でよくポンプ車で生コ
ンリートを打設しているところを見たことがあるの
かと思います
二つ目としてコンクリート 2 次製品、生コンクリートを工場
の中で打設し製品化したもの　土管、道路の縁石、排水用の桝、
また牛の餌箱、擁壁とか 10kg から 3トンぐらいの製品を作っ
ています。
三つ目としてコンクリートブロック、護岸ブロックといいまし
て河川の堤防によくコンクリートが敷き詰められてるのを見た
ことがあるのかと思います。堤防を守るためです、それと海岸
で使用するブロック、波けし用大きく 3つに分かれています。
おかげ様で外に一歩でるとコンクリートが至る所で目につくの
かと思います。道路には縁石、電柱、住宅の基礎、ビル　橋　
トンネル　山の中にでも行かなければ必ず目に入ってくるもの
かと、生活の中でなくてはならないものなのかと思っています。
そんなコンクリートもいじめられた時代がありまして、10 年
ほど前ですか　政権交代があったとき　キャッチフレーズとし
て「コンクリートから人へ」　コンクリートを使うのを止めま
しょうとういことですが　当時ダムの問題もあったりして、同
時に業界としても同じようにフレーズを創り「コンクリートは
人を守る」ということで対抗してました。
しかし、最近はインフラ整備もひと段落し、河川にはブロック

（１）帯広南RC、11月9日（月）の
　　　例会は、休会と致します
（２）帯広南RC、11月23日（月）の
　　　例会は休会と致します

■ニコニコ献金　　　　　　　　　　　　　　野田和宏会員

松田英明委員長
　10月23日（金）で全日程を終了
しました。今年は6月からのスタート
でしたが無事終わることができました
次年度も皆様の参加をお待ちしています
　

を使う場所もなくなり、公共工事、民間需
要も減少しているなか、30年前、ぼくが帯
広に戻って来た当初とくらべて、十勝管内
全体の需用は現在では1/4ぐらいに減少し
ているのかと思います　
業者の数も半分くらいになったのかとその
中でなんとか今も仕事を継続させていただ
いています。
今回のコロナで多くの業種が売上の減少に
なっているのかと、当然、私どものクラブ
メンバーにも影響があるのかと思います。
ロータリー精神の中、相互扶助、助け合う
ことも大事なことだと思いますし、同時に
会員同士いろいろと情勢について意見交換
をし、協力し合う必要もあるのかと思います。

■プログラム

一色　貢　米山記念奨学委員長
　今日は米山奨学生
バーナード・エファンタス・クマ様
に現在研究中の内容についてお話し
ていただきます

■ゴルフ同好会

■米山功労賞 柴田博美会員

米山奨学生　バーナード・エファンタス・クマ様
通訳　ラーナット　代表　的場依織様
　ほやからとれる物質でありますプラズマドウゲンは認
知症・アルツハイマーなどに有益な効果があると示され
ています。
大腸癌は世界中で増えています60％が生活習慣によ
るものと言われています。
私たちが食品、特に脂肪分が大腸癌の発症につながる
といわれています。
　

Q&A
Q：ほやを食べたいと思いますが
　　なかなか手に入れることがで
　　きない食材なので毎日食べる
　　にはどうしたら？
A：シーフードをお勧めします
Q：このような基礎研究を今後どのよ
　　うに検証していくのか？
A：これからサプリメントのようなも
　　のにして一般に流通していけたら
　　いいなと思っています
Q：プラズマドウゲンは脂質ですよね
　　癌を抑制したということですか？
A：癌をなくすということではなく抑
　　制するということです。癌ができ
　　る最初のころに多くならないとい
　　うことです。
　　実験ではマウスを使ったのですが人間ですと
　　２ｇくらい毎日とったらどうでしょうか


